
8 Pièces

506 m²

Réf. 9400

13 750 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Dans le quartier résidentiel du Palm Beach, à proximité immédiate des

plages  et  des  commerces,  face  à  la  mer,  ce  penthouse  exclusif  en

triplex profite d'une vue exceptionnelle à 280° sur la Méditerranée, les

îles de Lérins et le Cap d'Antibes.Rénové avec goût sur plus de de 505

m², il  dispose d'espaces de vie spacieux et lumineux qui s'ouvrent sur

de  nombreuses  terrasses.Accessible  directement  par  ascenseur,  il

profite  de  prestations  haut  de  gamme  telle  qu'une  piscine  privée

chauffée  avec  un  système à  contre-courant,  un  solarium sur  le  toit,  5

chambres en suite avec dressing et de 2 cuisines ...

In  the  residential  area  of  Palm  Beach,  right  next  to  the  beaches  and  shops  and

facing the sea, this exclusive triplex penthouse boasts exceptional 280° views over

the  Mediterranean,  the  Lérins  islands  and  Cap  d'Antibes.Tastefully  renovated  over

505  sqm,  it  boasts  spacious,  light-filled  living  areas  that  open  onto  numerous

terraces.Directly  accessible  by  lift,  it  boasts  top-of-the-range  features  such  as  a

private heated swimming pool with counter-current system, a rooftop solarium, 5 en

suite bedrooms with dressing rooms and 2 fully-equipped kitchens.A garage and 5

basement parking spaces ...

ESTATE PRESTIGE I KNIGHT FRANK CANNES

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES
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